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第
２
９
２
８
回
例
会
は
７
月
25
日
午
後
0
時
30
分
か
ら
魚
津
市
の
ホ

テ
ル
サ
ン
ル
ー
ト
魚
津
で
開
か
れ
ま
し
た
。
ゲ
ス
ト
の
富
山
第
一
分

区
ガ
バ
ナ
ー
補
佐
・
新
庄
寿
一
氏
、
魚
津
西
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
か

ら
会
長
の
牧
野
健
吉
、
吉
田
築
夫
の
両
氏
が
来
訪
さ
れ
、
新
庄
補
佐

に
は
卓
話
を
し
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。 

ゲストに新庄（ガバナー補佐） 

牧野・吉田（魚津西RC）氏 

（
写
真
右
）
ロ
ー
タ
リ
ー
財
団
、
米
山
奨
学
会
に
寄
付
等
の

支
援
を
得
た
い
な
ど
と
話
す
新
庄
寿
一
富
山
第
一
分
区
ガ
バ

ナ
ー
補
佐 

 

点
鐘
・
握
手
、
ロ
ー
タ
リ
ー
ソ
ン
グ
「
我

等
の
生
業
」
に
続
き
、
ゲ
ス
ト
等
の
紹
介
が

あ
り
ま
し
た
。
そ
れ
ぞ
れ
の
ク
ラ
ブ
の
活
動

の
様
子
や
現
況
な
ど
も
交
え
、
お
話
し
を
う

か
が
い
ま
し
た
。 

 

新
庄
ガ
バ
ナ
ー
補
佐
は
、
今
後
の
日
程
な

ど
か
ら
日
台
親
善
会
議
な
ど
へ
の
協
力
を
求

め
ら
れ
ま
し
た
。 

 

平
崎
会
長
は
、
経
営
者
の
心
構
え
を
ロ
ー

タ
リ
ー
精
神
に
照
ら
し
「
成
果
」
と
「
評

価
」
に
つ
い
て
述
べ
ら
れ
ま
し
た
。 

挨拶する平崎会長（左）と牧野・魚津
西RC会長 



を上げるためだけです。それ以外の目的
はありません。 
 

本当に評価すべきは…  
 
ですから経営者の皆さんにとっても最も
求められることは、「成果」上げる過程
で努力して要る事を評価するのでなく、
あくまでも「成果」が出た人を評価すべ
きです。 
 「成果」の評価尺度で大事なことは一人
ひとりの尺度形が異なる事はご理解くだ
さると思います。「成果」上げる過程を
ロータリーの職業倫理に則っていれば尊
敬できるロータリアンと言えるでしょう。 
 

職業倫理に沿った成果を 

 私は、15年位前に滑川ロータリーに入会し
ました。当時は20名ぐらいの会員がいました
が、現在、６名が所属し、その内の３名がガバ
ナー補佐経験者です。 
 第2610地区永田義邦ガバナーは方針とし 
 

７月の集中豪雨で山の斜面が崩れ、土砂に押し潰され
た東山神社のご神体を東山公民館に移す仮遷座が行わ
れました。地域の守り神を住民が参拝できる場所に落
ち着かせ、復興を見守ってくれるよう願いが込められ
ました。 

平 崎 会 長 
あいさつ要旨 

経営者がまず考えるべきこと 
 
 よく「最も大事な経営資源は人である」とか
「出来るだけ多くの社員を雇うことは社会貢献
だ」とか「従業員を立派に育てるのは経営者の
仕事だ」などの言葉は色々な経営セミナーで言
われることですが、皆さん本当にそのように
思っておられますか。 
 違うのではないですか。経営者が真っ先に考
えなくてはならないのは「従業員」ではなく、
まず「利益」です。従業員を雇うのは「利益」 

新庄寿一富山第一分区ガバ
ナー補佐卓話要旨 

て「ふるさとを育み 世界平和へ」を掲
げています。 
 ロータリー財団、米山奨学会に寄付等
の支援、10月4・5日に高岡市で開かれる
「地区大会」への協力、金沢市で来年の
開催を計画している「日台親善会議」へ
の協力をお願いしたい。 

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%95%E3%82%A1%E3%82%A4%E3%83%AB:Rotary_international_emblem.sv


 観たいものは 
観たい 

 
「シニア割引はありません」 
 ７月９日、東京国立博物館
「台北国立故宮博物院」のチ
ケット売り場の張り紙だ。 
 びっくりした。今まで何回
か、東京国立博物館に出かけ
たが、初めて見たからだ。窓
口で「シニア割引」の問い合
わせが多いことへの対応であ
ろう。 
 ６月27日に出かけた、トヨ
タテクノミュージアム産業技
術記念館は「65歳以上は無
料」であった。「京都国立近

代美術館」「国立西洋美術
館」もいずれも常設展は「65
歳以上は無料」との記事を目
にした。「常設展は、65歳以
上は無料」。私なりの結論を
出した。 
 しかし、江戸東京博物館の
「思い出のマーニー☓種田陽
平展」は一般1,300円のとこ
ろ、「65歳以上は650円」と
あった。特別展でも割引適用
である。 
 混乱してきた。いずれにし
ても、シニア世代にはありが
たい時代であり、ありがたい
制度である。 
 観（見、鑑）たいものは、
観（見、鑑）たい。（中）  

Essay Column Essay Column Essay Column Essay Column Essay Column Essay Colu  

妻は、今日で62歳になります。
妻の母の話によると、昭和27
年７月１日、片貝川が氾濫し、
妻を生むため島尻の実家で被
災。一つ間違えれば母子とも

濁流に流されたかも。 

今回の土砂水害があった東山
神社の近くに実家があり墓、
納屋等に被害を受けました。
これからは、防災人として自
然災害に対処しながら家庭内
の災害が発生しないよう対策
を取りたいと思います。 

７月29日で７２歳にな
ります。今年１年間は
「ブッタ」の一生を研究
しています。今年の２月
には、「ブッタ」の誕生
の地、母、妻の里などを
見学してきました。来年
も行く予定にしています。 

委員会 
報告 

中田親睦活動委員長 

８月２日午後６時30分から「アタゴ美
建工業」駐車場で花火観賞会を実施す
る。多数の参加をお願いしたい。 

野澤国際奉仕常任委員長 

昨日、会長、幹事、委員で諸問題に
ついて協議した。 

稲盛地域環境委員長 

27日午前8時から鴨川一斉清掃。
協力をお願いしたい。 



《案 内》 
 
■お盆休会 
＠８月15日はお盆のため、休会となりま
す。ご注意ください。 
■ポップサーカス 
＠日時 開催中。８月31日まで  
    （火曜休演） 
＠会場 アルペンスタジアム駐車場 
＠主催 北日本新聞社 
創刊１３０周年記念事業。７月19日以降、
火曜を除く平日は午前、午後の２回公演、
土日とお盆期間（13～15日）は３回公演。 
詳細は０７６（４３７）４５５５まで。 
 
■出席報告 
＜2928回＞ 
26人 76.47％ 
＜2926回＞ 
メークアップ なし 
修正出席率 8５.29％ 
 
■ニコボクス 
魚津西ロータリークラブ 
 
新庄ガバナー補佐 
 
生駒 ７月21日、海の駅に報恩感謝の鐘
つき台を市に寄付させていただきました。
多くの人達から激励をいただきました。

平和を祈念して鐘をついてください。 
 
寺田 7月24日、罹災した東山神社の
跡    地から神様をお連れして、
東山公民館で仮遷座祭を斎行しました。
涙が止まらない仮遷座祭になりました。 
 
青山 ７月19日、富山県中学校剣道
選手    権大会で魚津東部中学校
の男子が団体優勝。８月、高知県で開
催される全国大会に出場します。また、
個人戦で西部中学校の生徒が２位とな
り同じく全国大会に出場します。 
 

《次回例会》 
 
8月８日（金）午後０時半～ 
ホテルサンルート魚津 
卓 話 魚津警察署 稲土英博署長 

 
《誕生日》 

 
谷口貞夫さん（８日） 
大城夫人（13日） 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 近年、新聞やテレビで報道
されていますが、マツノザイ

センチュウによる松枯れ
の被害が富山県内でも顕著に
なってきました。 

 特に海岸林や山林における
松枯れの被害が激しく、朝日
町の城山公園や黒部市の宮野
山運動公園のマツ類はほぼ壊
滅的な状態になっています。 

 市街地においても魚津市の
川縁地区の個人宅のクロマツ
や黒部市の桜井高校のアカマ
ツにもマツノザイセンチュウ
による松枯れの被害が確認さ
れました。 

 松枯れの原因となる線虫を

持ったカミキリムシが

被害木から新たなマツへと飛
んで線虫を伝染・伝搬するこ
とによって松枯れが拡大して
いきます。 

 松枯れを防ぐ手立てとして
は、薬剤散布によってカミキ
リムシの成虫が新たなマツへ
んだ際に駆除する方法が一般
的です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 時期としては６月上旬と 

７月上旬の２回の散布
が必要です。県内でのマツノ
ザイセンチュウ病が収束する
まで必要となります。弊社で
定期的に行っている薬剤散布
とは薬剤が違うため、松専用
の散布をする必要があります。 

 薬剤散布をご希望の方は連
絡ください。 

 
    有限会社大村造園 

 0765-22-2661 
 樹木医 大村 充 

 
 

写真（上）は松枯れの原因と
もなるカミキリムシと薬剤散
布の様子（下） 


